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Веселкова О.В.

Мягкий знак в конце 
существительных   

после шипящих.  
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Мужской род -мягкий знак 
не пишется.

Женский род – мягкий знак 
пишется.
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 Оказать  скорую…
 

помощ
ь,  

вставить в замок… 
 ключ,  

 летучая…   
мышь,    резиновый…  

 
мяч.  
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1. Укажи имя 
существительное 

женского рода 
а)меч(?) 
б)глуш(?) 
в) мякиш(?)
г)плач(?)                  
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     2. Запиши правильно 

    Шалаш(?), реч(?), багаж
(?), ёрш(?), товарищ(?),  
вещ(?), сторож(?),  ёж(?),   
калач(?), душ(?), печ(?).
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3. В каком имени 
существительном не 

нужен мягкий знак?
а) овощ(?) 
б) тиш(?) 
в) печ(?)
г) вещ(?)                  
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4. Какое слово написано 
правильно? 

а) товарищь
б) багаж 
в) чертёжь
г) суш                  
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5.Реши кроссворд
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6. Определите какого рода 
существительные

Рож?, пунш?, куш?, лож?

М.р Ж.р
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7. Вспомнить загадки с 
отгадками с 

существительными с мягким 
знаком и без мягкого знака 

после шипящих


